

# *Pour aider un ami*

*David Roper*

Quand vous étudiez la Bible avec un ami vous pouvez l'aider à voir si son baptême était ou non conforme au baptême biblique. A ce propos, voici quelques points à prendre en considération :

1) Lorsque j'ai une étude personnelle de la Bible avec quelqu'un, je mentionne le baptême assez tôt mais j'attends la fin de l'étude (lorsque nous avons pu parler de l'Eglise etc.) avant de voir où se trouve la personne dans son cheminement spirituel, en particulier la question du baptême néo-testamentaire.

2) Pour bien des personnes le but exact du baptême est souvent très flou dans leur esprit. Cela constitue une bonne raison pour revoir cette question avec l'étudiant. Il peut aussi être utile de montrer à ceux qui appartiennent à une Eglise quel est l'enseignement officiel de son Eglise sur cette question. Il peut vous être utile de conserver des articles ou des études publiés sur ce sujet par les Eglises. Parfois, je recommande aux personnes avec lesquelles j'étudie de s'informer elles-mêmes auprès des responsables de leur Eglise.

3) La personne qui ne voit pas clairement la raison d'être du baptême et la découvre par l'étude de la Bible peut penser que son baptême était conforme à ce qu'il découvre dans la Bible. Avec l'expérience, j'aperçois que cela arrive souvent et j'ai appris à y faire face d'une certaine manière. Dès le début de mon étude de la Bible, je donne une carte à l'étudiant qui comporte certaines questions, telles que : "Quand ai-je été sauvé ?" ; "Quand ai-je été baptisé ?" ; "Comment ai-je été baptisé ?" (aspersion ou immersion) ; "Est-ce que j'ai

confessé ma foi lors de mon baptême ?" ; "Quelles paroles furent prononcées par celui qui m'a baptisé ?", etc. J'adapte les questions à chaque étudiant. Votre propre expérience vous permettra de trouver les questions les plus utiles à poser. Lorsque cette carte a été remplie par l'étudiant, je la conserve dans ma Bible. Vers la fin de l'étude je peux la montrer à l'étudiant lorsque nous abordons la question du baptême.

4) La validité biblique d'un baptême ne dépend pas de celui qui administre le baptême. Cette validité dépend de l'acte lui-même et de ce qui se passe dans le cœur de celui qui l'accomplit. Si tel n'était pas le cas, tous les gens qui ont été baptisés par des hypocrites seraient perdus. Une personne peut découvrir ce qu'est le baptême biblique et demander à recevoir l'immersion des mains de quelqu'un qui n'a pas lui-même cette conviction. Cela n'empêche nullement que cette personne soit ajoutée par le Seigneur à l'Eglise. Mais dans ce cas, une telle personne n'aura généralement pas le loisir de trouver une assemblée de chrétiens fidèles. Si j'étudie avec une personne dont le baptême était conforme aux enseignements bibliques (accompli d'une manière biblique et dans le but biblique), je dis simplement à cette personne qu'elle doit confesser tout péché à Dieu (Jc 5.16), qu'elle peut être accueillie dans l'Eglise (Ga 6.1) et qu'elle doit en être un membre actif. Il peut arriver qu'une personne accueillie de cette manière dans une église locale demande à être à nouveau baptisée et cette demande devrait être acceptée.

---

VERITE POUR AUJOURD'HUI est un magazine mensuel dont le but est d'encourager les évangélistes, les enseignants, et tous les chrétiens fidèles, dans la grande tâche qui consiste à étudier et à annoncer l'Évangile. Textes bibliques sélectionnés dans la Nouvelle Version Second Révisée (Colombe), 1976, 1978, 1980 par la Société Biblique Française. D'autres versions citées : La Bible en Français Courant (FC, Alliance Biblique Universelle, 1982) ; Traduction Oecuménique de la Bible (TOB, Les Editions du Cerf, 1972), La Bible du Semeur (Semeur, Société Biblique Internationale, 1992). VERITE POUR AUJOURD'HUI © 1999, 2002 par TRUTH FOR TODAY. Adresser vos questions et vos demandes d'informations à : M. Eddie Cloer, TRUTH for TODAY, 2209 S. Benton, Searcy, Arkansas 72143 USA.